

Alcoholismo



Yaquelin López Hernández

Carrera: Trabajo social y gestión

Mi Universidad
comunitario

Materia: Trabajo Social Comunitario

Fecha de entrega: 9 de Diciembre del 2023

Problemática específica: Alcoholismo

Planteamiento del problema

Describir la problemática ¿Qué es el alcoholismo? General a lo particular

EL problema de alcoholismo en la comunidad la libertad hay personas que son adictas al alcohol que afecta tanto a sus familias como así mismos, a las personas que debido a las circunstancias nada más trabajan para poder tomar ya no les interesa si sus familias si tienen algo de comer o si está bien de salud sino que ellos mismos se enfocan nada más en beber sin importar a los de mas además también cuando hay una fiesta en la comunidad prefiere tomar que estar conviven con todos como por ejemplo del día de la virgen u otra celebración, cabe mencionar que en muchos casos son violentos con sus familias, eso les afecta a los niños si tienen hijos ya sea emocional o que también aprendan lo que hacen sus papas o ya sea su tío o un familiar cercano ,los que más sufren a veces de maltrato del hombre o del que toma si está casado es la esposa porque algunas señoras soportan que los dejen que los maltraten para que así el esposo o el señor no se enoje o que vaya a pegar Asus sus hijos a pesar de todo eso el o ellos se quieren desquitar con los que está con ellos además algunos buscan a otra mujeres afuera de casa a pesar de que tiene familia y una esposa que selo da todo a pesar de todo eso no valoran lo que uno tiene y entre más toman menos interés le da a su familia hasta que abecés tiene que acudir la señora a la comunidad para que la puedan apoyar sobre lo que le ase su esposo la comunidad es cucha el problema pero abecés la comunidad no pude hacer nada sobre esa situación porque solo por una semana o unos dais dejan de tomar y vuelven otra vez pero empeora las cosas dentro de la casa , se pone más violento con la esposa ya sea con el los

hijos qué salen más lastimados o afectados que abecés asta entre hijos y padres se golpean para que su mama no la vuelvan a golpear pero los más afectados ahí son los otros niños porque abecés les queda un miedo por parte del papa , para mi este problema es algo que abecés se sale de control hasta que la familia va a hasta el hospital por eso por ese motivo elegí este tema porque eso perjudica a muchas pernas a su alrededor de los que consumen el alcohol ver la forma de ayudar los para que ya no se repita el mismo padrón de la familia hacer un taller a los que van empezando y darles a conocer el tema de alcoholismo y qué consecuencias o en que les puede afectar tanto a la persona como sus familiares de su alrededor y a que acepten ayuda de una persona a que les haga ver que tomar esta mal para su salud y de la familia.

FORMAL

JUSTIFICACIÓN

En el pueblo donde me enfoque es un pueblo pequeño, pero sin embargo, las personas de la comunidad casi la mayoría son consumidores de alcohol, es municipio de las margaritas que de aquí a Comitán para llegar al pueblo lleva aproximadamente 3 horas y media para llegar se encuentra otras comunidades que se llaman bejuco, rosario la entrada pues es un poco tranquila y lleno de árboles y las casa del pueblo pues casa uno están separadas no están tan cercas de una a las otras , tiene un paisaje bonito y las personas son más o menos amables con las personas que llegan al pueblo sin embargo el problema del pueblo la libertad la mayoría de

las personas son alcohólicas como adultas tanto como jóvenes que se descuidan de sus familiares que los necesitan de apoyo para poder hacerlos entender o ayudar con el problema que tienen con el alcohol los padres de familia descuidan el bienestar de sus hijos por ese motivo los lleva a que los niños se enfermen constantemente de borbato o malestar estomacal que es causado por no estar pendientes de ellos y por una mala alimentación tanto como la mamá tanto como el papá que se enfocan en ellos mismos, por estar discutiendo en pareja pueden afectar emocionalmente a los niños es una causa más para que se enfermen o empiecen con un comportamiento violento así como otros niños pueden llevarlos a que en la escuela golpeen a sus compañeros o se aislen o se aparten de ellos por la situación que vive en su casa por ver discutir a sus padres, los señores a veces empiezan a consumir alcohol por la situación que vive con su pareja ya no se sienten cómodos con ellas por indiferencias de su pareja.

Características del contexto de intervención

En el caso de las personas consumidoras hacer entrevistas con las personas que viven a su alrededor hacerles preguntas de por qué empezó a beber alcohol su familia o la persona para poder ayudarlo

Ubicación: La Libertad, Chiapas.

Croquis:



Colectivos: Personas con problemas de alcoholismo.